



UNIS POUR LA DÉFENSE DE NOS LIBERTÉS

- L'état d'urgence laisse la police sans contrôle de la justice ;
- L'état d'urgence s'inscrit dans la montée de l'autoritarisme de l'État qui restreint les libertés publiques (liberté de manifester, droit syndical, liberté d'expression...) et les libertés individuelles (assignation à résidence...) ;
- L'état d'urgence n'est pas plus efficace que l'État de droit dans la lutte contre les actes terroristes et est **dangereux pour notre démocratie** ;
- Non à l'**inscription** de l'état d'urgence et de la déchéance de nationalité **dans la constitution** ;
 - Sortir de l'état d'urgence ;
- Non à l'**inscription dans la loi pénale** des mesures de l'état d'urgence.

MANIFESTATION

Samedi 30 janvier
en direction de la Préfecture

DÉPART
14H30

DÉPART : Maison des Syndicats / Montpellier

Premiers signataires :

APFS34 // ATTAC Mtp // ATMF Mtp // CGA Mtp // CGT34 // Cimade Mtp // EELV LR // Ensemble!34 // FSU34 // LDH Hérault // MDM LR // NPA34 // Planning Famillial 34 // PCF34 // PG34 // RESF34 // SAF Mtp // SDN 34 // Solidaires34 // UNEF Mtp